
Etat  d'urgence  ?  L'urgence
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Hollande !
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L’urgence  me  semble  être  de  procéder  à  des  élections
anticipées pour démettre Hollande et sa clique, qui ne savent
pas protéger les Français.

L’état d’urgence, ce sont principalement les assignations à
résidence, véritables passoires mais qui limitent quand même
un peu la liberté d’aller et venir de personnes considérées
comme dangereuses.

Il  faudrait  alors  espérer  l’arrivée  de  Marine  Le  Pen  au
pouvoir,  dans  un  contexte  international  de  plus  en  plus
favorable.  Qu’osera-t-elle  faire,  que  n’osera-t-elle  faire,
que pourra-t-elle faire… mieux en tout cas que ceux qui sont
censés nous gouverner actuellement.

J’aurais donc tendance à espérer, à défaut, un maintien de ces
mesurettes jusqu’à mai 2017, plutôt que laisser pleinement
libres les personnes assignées actuellement à résidence.

Je cherche désespérément sur Internet une pétition pour la
démission  de  Hollande,  son  gouvernement,  ses  soutiens  au
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Parlement,  mais  il  semble  qu’aucune  d’envergure  n’existe.
Pourtant,  combien  de  millions  de  Français  aujourd’hui  ne
veulent  plus  de  lui  et  veulent  anticiper  les  élections  ?
Environ  85-90%  selon  les  sondages,  alors  qu’attendons-nous
pour le mettre à la porte avec un bon coup de pied dans son
gros derrière flasque ?

Maxime 

Note de Christine Tasin

Les pétitions ne servent à rien  sauf à rapporter des adresses
de gens à taper à celui qui lance la pétition, et par ailleurs
la Constitution française ne prévoit pas que même 30 millions
de signataires demandant la démission de Hollande puissent
l’obtenir. Ne rêvons pas.

Par  contre,  que  Hollande,  ses  ministres  et  soutiens  ne
puissent  plus  faire  un  pas  en  public  sans  être  hués  ou
sifflés, qu’on les empêche de parler , que les socialauds en
soient réduits à annuler leur Université d’été par peur des
contestataires, ça c’est efficace et ça pourrait les pousser à
fuir à Marrakech dans les villas que leur prêtent leurs amis
musulmans.

Complément de Abel

Tout d’abord, toute ma compassion, mes sincères condoléances
vont aux familles des victimes et à leurs proches !
Ceci  précisé,  si  cet  horrible  attentat  avait  eu  lieu  en
ISRAEL, les journaleux français auraient parlé, concernant le
barbare qui a commis ce crime de RESISTANT !
De résistant à quoi ? A rien ! Un barbare islamiste reste un
barbare  islamiste,  qu’il  opère  en  FRANCE,  en  ISRAEL  ou
ailleurs  !  Quand  le  Monde  comprendra  t-il  que  nous  avons
affaire à un islam, un islam conquérant, une idéologie qui
veut soumettre le monde, en employant la barbarie – à son état
pur !
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Jusqu’à  quand  les  Français  continueront-ils  à  se  laisser
guider  vers  l’abattoir  sans  réagir,  en  pleurnichant,  en
déposant des bouquets de fleurs dans les lieux des assassinats
les plus horribles ?

Quand comprendront-ils qu’ils ne peuvent compter que sur eux-
mêmes, les politiques ayant été achetés peu ou prou, par le
traité  EURABIA  qui  remonte  aux  années  70,  l’EUROPE  étant
contrainte de laisser passer les immigrants musulmans pour
mieux l’envahir, la contraindre à adopter l’islam, la charia,
et avec eux, son cortège de morts, ses carnages, ses mains
coupées, pieds tranchés parce que vol à l’étalage ; femmes
lapidées,  homosexuels  pendus  en  place  publique  !  L’islam,
n’ayant pas peur des mots, c’est la mort de la civilisation
occidentale, issue de concepts judéo- chrétiens !
Qu’on en finisse une fois pour toute, en agissant par tous les
moyens, y compris la force si nécessaire !

Y’en a marre ! Trop, c’est trop ! Le terrorisme, c’est le
terrorisme islamique ! Il n’y en a pas d’autre sur la planète
terre, à l’heure actuelle !

Il faudra prendre conscience que la défense des citoyens passe
par la sécurité assurée par leurs propres moyens, et rien
d’autre, car encore une fois, ceux qui nous gouvernent ne
feront rien, strictement rien ! Ils ont tous accepté peu ou
prou, le remplacement des peuples (d’Europe) par cette faune
nauséabonde vendue d’ailleurs !

Arctuellement, les immigrants diplomés et cultivés sont  »
arrêtés  » en Turquie, pour y travailler, pour les autres, les
99  %  d’analphabètes,  ils  nous  sont  envoyés  par  le  sultan
d’Ankara !
Pour nous détruire, et enfin, nous inféoder ! Comme il y a
quelques siècles ! Le régime musulman ottoman étant l’un des
plus barbares que le monde ait connu !

J’espère que le Gaulois finira par se réveiller de sa longue



léthargie, pour reprendre les choses en mains ! Autrement, il
sera trop tard ! Et vous n’aurez aucune excuse à invoquer
devant vos enfants, petits enfants !
C’est la Liberté, ou la mort programmée du monde chrétien !
Qu’à Dieu ne plaise !

Complément de Pierre 978

C’était prévisible !!!! J’ai écrit hier dans un commentaire
que nous étions en GUERRE OUVERTE CONTRE L’ISLAM.

 Cet attentat en plein 14 juillet et plan vigipirate démontre
l’inefficacité du gouvernement à protéger les Français.

Le  bilan  provisoire  de  84  morts,  certainement  parmi  les
victimes des jeunes, des enfants, des familles entières ! Je
regarde les infos BFM TV, et toujours le même discours  » pas
d’amalgame, on parle de déséquilibrė, etc…. » pas un mot sur
le grave problème de l’islam en France et en Europe.

Malheureusement, il y aura encore d’autres attentats tant que
les Français ne se réveilleront pas sérieusement. Je m’associe
à la douleur des victimes, des familles.

FRANÇAIS RÉVEILLEZ VOUS !! COMBIEN DE MORTS VOUS FAIT IL POUR
COMPRENDRE ! NOUS NE SOMMES PLUS EN SÉCURITÉ DANS NOTRE PAYS !

C’est à nous de reprendre les rênes du pays en mettant ce
gouvernement dehors, le plus rapidement possible. Ne tombez
pas  dans  le  panneau  avec  les  marchés  blanche,  bougies,
desseins, cela ne sert à rien. Dans le coran, il est écrit que
tout musulman à le devoir d’agir par n’importe quel moyen pour
tuer  le  plus  possible  les  impurs,  tous  ceux  qui
n’appartiennent pas à l’islam ! Maintenant, vous savez ce qui
se passe.

AGISSEZ, AGISSONS ENSEMBLE


